



# Kabag Ops Polres Morowali Pimpin Upacara Peringatan Hari Kesaktian Pancasila Tahun 2024

Patar Jup Jun - MOROWALI.JMN.OR.ID

Oct 1, 2024 - 15:01



MOROWALI, Sulawesi Tengah- Kepolisian Resor (Polres) Morowali Polda Sulawesi Tengah (Sulteng) melaksanakan upacara peringatan Hari Kesaktian Pancasila pada pagi hari, 1 Oktober 2024, di Mako Polres Morowali, Kompleks Perkantoran Funuansingko, Kecamatan Bungku Tengah, Kabupaten Morowali, Sulawesi Tengah.

Upacara tersebut dipimpin oleh Kabagops Polres Morowali, AKP Dimas Putra Kembaran, S.I.K., M.H., yang bertindak sebagai Inspektur Upacara, mewakili Kapolres Morowali. Sejumlah pejabat utama (PJU) dan anggota Polres Morowali turut hadir dalam peringatan ini.



Acara ini diselenggarakan sebagai bentuk penghormatan terhadap sejarah perjuangan bangsa dalam mempertahankan ideologi Pancasila serta mengenang jasa para Pahlawan Revolusi yang gugur dalam peristiwa G30S/PKI. Pancasila, sebagai asas dan ideologi bangsa Indonesia, dianggap sakral karena mengandung nilai-nilai persatuan dan gotong royong yang menjadi fondasi kebangsaan.

Upacara berlangsung khidmat dengan berbagai rangkaian kegiatan seperti mengheningkan cipta, pembacaan teks Pancasila, Pembukaan UUD 1945, dan pembacaan ikrar yang menjadi inti dari peringatan ini. Berikut naskah ikrar yang dibacakan:

Ikrar: Dengan rahmat Tuhan yang Maha Esa, kami yang melaksanakan upacara ini menyadari sepenuhnya bahwa sejak diproklamasikan Kemerdekaan Negara Kesatuan Republik Indonesia pada tanggal 17 Agustus 1945, pada kenyataannya telah banyak terjadi rongrongan, baik dari dalam maupun luar negeri, terhadap Negara Kesatuan Republik Indonesia.

Rongrongan tersebut dimungkinkan karena kelengahan dan kekurangwaspadaan bangsa Indonesia terhadap kegiatan yang berupaya menumbangkan Pancasila sebagai ideologi negara.

Dengan semangat kebersamaan yang dilandasi oleh nilai-nilai luhur ideologi Pancasila, bangsa Indonesia tetap dapat memperkokoh tegaknya Negara Kesatuan Republik Indonesia.

Maka, di hadapan Tuhan yang Maha Esa, dalam memperingati Hari Kesaktian Pancasila, kami membulatkan tekad untuk tetap mempertahankan dan mengamalkan nilai-nilai Pancasila sebagai sumber kekuatan menggalang kebersamaan, untuk memperjuangkan, menegakkan kebenaran dan keadilan, demi keutuhan Negara Kesatuan Republik Indonesia.



Kapolres Morowali AKBP Suprianto, SIK., MH melalui Kasi Humas menambahkan bahwa tema peringatan Hari Kesaktian Pancasila tahun ini adalah "Bersama Pancasila Kita Wujudkan Indonesia Emas."

"Upacara ini menjadi momentum penting dalam rangka menghadapi Pilkada Morowali 2024 yang aman, damai, dan sejuk. Selain itu, diharapkan upacara ini mampu memupuk semangat nasionalisme, mengingat sejarah perjuangan bangsa, serta memperkokoh persatuan dan kesatuan di tengah masyarakat Kabupaten Morowali," ungkapnya.